INT. CT. BAN.: 17,21 %

ALERTA POR HIERRO V ACERO

DÓLAR

\$ 3.770,35

AYER: \$ 3.773,11 (C) \$ 3.620 (V) \$ 3.720

Camacol, gremio de la construcción, alertó por las alzas del hierro y el accro por la construcción. macon, gremio de la construcción, alerto por a alzas del hierro y el acero para construir vienda (31,3 % anual en mayo). Y advirtió sobre efecto en la vivienda de interés social.

DIVISAS

FURO

\$ 4 498 78

AYER: \$ 4.501,32 FN DÓLARES: 1 1932

Economía

AYER: US\$ 75,19 CRUDO WTI US\$ 73.30

SUBE PERMANECE ESTABLE BAJA ÍNDICES ECONÓMICOS MONEDAS PETRÓLEO US\$ 75,56 \$ 0.0012 115\$ 152 1 278 81 \$ 282 8234 25,82 % COLCAP

IBR (3 MESES) 1,96%

SUBIERON 2,55 %

Covid sacó a 4,7 millones de latinoamericanos de la clase media el año pasado

AYER: US\$ 1.53

PESO MÉX. \$ 182,03 REAL RRASH \$ 740.72

Pobreza cobijó a 20 millones de personas en la región, según el Banco Mundial. Recomienda adoptar medidas enérgicas para evitar que este fenómeno crezca aún más en el 2021 por los efectos de la pandemia.

La pandemia expulsó de un solo tajo a más de 4,7 mi-llones de latinoamericanos de la clase media el año pasa-do, cifra que se multiplicó casi por tres (12 millones de personas) si no se incluye a Brasil, que pudo evitar, con sus programas masivos de Brasil, que pudo evitar, con sus programas masivos de ayudas sociales, que millo-nes de sus habitantes caye-ran en la pobreza o más aba-jo, en medio de la peor crisis económica y social del últi-mo siglo.

jo, en medio de la peor crisis económica y social del último siglo.
Los cálculos son del Banco Mundial, que en su más reciente estudio, "Ellento ascienso y súbita caída de la clase media en América Latina y el Caribe', dado a conocer ayer, también incluyó el devastador efecto que el covid-19 ha tenido en las condiciones de vida de la población de esta región del mundo, donde estima que unos 20 millones de usa pobreza, con un aumento adicional del, 4 millones a causa del crecimiento poblacional.
"Aquellos que estaban peor desde un principio probalemente sean los más afectados, y esto exacerbarial desigualdad en el ingreso en una región de por sí muy desigual". Comento Xi

afectados, y esto exacerba-rála desigualdad en el ingre-so en una región de por si muy desigual", comento Xi-mena del Carpio, gerente de la Práctica de Pobreza y Equidad del Banco Mun-dial, quien agregó que "elac-ceso a servicios básicos como electricidad, agua ade-cuada, saneamiento e inclu-so internet se ha vuelto adin más esencial bajo las medi-das de confinamiento". El organismo multilateral advierte, además, que es muy probable que los avan-ces obtenidos en las últimas dos décadas en la región, en materia de reducción de la pobreza y rescate de perso-nas que vivían con menos de 5,5 dólares al día, se po-drán perder si no se acome-ten reformas drásticas que contribuyan a mitigar, aún más, los fuertes efectos que

ten reformas drásticas que contribuyan a mitigar, aún más, los fuertes efectos que viene dejando la pandemia. "En 2020, la clase media se redujo a 37,3 por ciento de la población, la clase vul-nerable creció a 38,5 por ciento y los pobres represen-taron el 21,8 por ciento de la

IMPACTO DEL COVID EN LA CLASE MEDIA DE LATINOAMÉRICA Y EL CARIBE Datos porcentuales

39.00	2019	2020	
3.45		Sin medidas de mitigación	Con medidas de mitigación
*Argentina	51,1	41,4 - 46,6	42,6 - 47,8
*Bolivia	36,5	30,1	30,9
*Brasil	44,6	41,9 - 42,8	47,7
*Chile	62,8 - 63,3	50,3 - 56,4	53,3 - 59,4
*Colombia	30,5	23,8 - 26,9	24 - 27
*Costa Rica	50,4	43,8 - 45,7	47,4 - 48
· Rep. Dominicana	42,4	34.1 - 38,9	38,8 - 42,9
•El Salvador	29	23,8 - 25,6	25,3 - 27,3
• Ecuador	33,3	30,4	30,4
•Guatemala	17,5	13,9 - 16	15,1 - 17
• Haití	4,6	3,6	3,6
• Honduras	17,8	14,2	14,2
- México	30,6	27,5	27,6
Nicaragua	20,8	19	19
• Panamá	56,9	44,6 - 45,2	50,5 - 51,3
Paraguay	43,8	40,1 - 41,7	40,6 - 42,3
• Perú	36,7	25,8 - 26,6	27,2 - 28
• Uruguay	68,3	63,1 - 66,4	64,6 - 67,1

Fuente: 'El lento ascenso y súbita caída de la clase nedia en América Latina y el Caribe': Banco Mundial

gistrado en el 2019. Pero los expertos del ban-co son conscientes de que di-chas transferencias no se-

rán suficientes ni permanentes para contener los efectos de la pandemia que continúan gravitando sobre las economias de la región. Por eso indican que sin una recuperación acelerada e inclusiva y niveles similares de medidas de mitigación, la pobreza segurifa creciendo en el 2021. "Garantizar un acceso amplio a las vacunas, implantar sistemas eficientes y efectivos para distribuirlas y administrarlas, y fortalecer los sistemas de salud en toda la región será clave para la recuperación", recalcan.

"Las ayudas de emergencia mediante transferencias en efectivo que contribuye-

en efectivo que contribuye-ron a mitigar el impacto de la pandemia no serán soste-nibles por mucho tiempo;

así, la región debe avanzar con políticas que aseguren una recuperación firme y den lugar a un crecimiento den lugar a un crecimiento más sostenible, resiliente e inclusivo que combata la pobreza y la desigualdad persistentes", señaló por su parte Carlos Felipe Jaramillo, vicepresidente del Banco Mundial para América Latina y el Caribe.

Efecto por países

Efecto por países
Según las estimaciones recientes del organismo, las
medidas monetarias de mitigación implementadas en
Colombia para combatir los
efectos de la pandemia evitatron que la clase media se redujera en cerca de 7 puntos
por ciento registrado en el
2019. El nuevo nivel oscila,
según los caículos de banco,
entre 24 y 27 por ciento.
En Brasil, por ejemplo,
esas medidas ayudaron a
que su clase media creciera
al 47 por ciento desde
del 44,6 por ciento, pero sin estas pudo descender alrededor del 42 por ciento, de abil
el efecto que ese resultado
tuvo en las estadística del
conjunto de países de la región el año pasado.
En Chile, por su parte,
más de 6 de cada 10 de sus
pobladores pertenecen a la
clase media; el golpe de la

En Chile, por su parte, más de 6 de cada 10 de sus pobladores pertenecen a la clase media; el golpe de la pandemia fue drástico, pues hizo que esa participación se redujera en cerca de 10 puntos porcentuales, no obstante las medidas de mitigación adoptadas; sin estas, el daño habría sido de casi tres puntos adicionales. En Perú, ese descensorondios mueve puntos porcentuales, desde el 36,7 por ciento con las ayudas sociales, mientras que en México sea caída fue de 3 puntos porcentuales, desde el 30,6 por ciento del 2019.

El banco destaca, no obstante, la acelerada transformación digital que ha tenido la región en medio de la pandemia, por eso "los países deben seguir invirtiendo en infraestructura digital para acelera ersos cambios

en infraestructura digital para acelerar estos cambios y promulgar leyes para la ex-pansión de la economía digi-

Para comprar ISA, Ecopetrol no emitiría acciones

MAÑANA: \$ 282,9172

El plazo del acuerdo de exclusividad suscrito el 12 de febrero por Ecopetrol y el Ministerio de Hacienda, para que la petrolera pudiera perfeccionar en el primer semestre la oferta por el 51,4 por ciento de Interconexión Eléctrica (ISA), se amplió hasta el próximo 31 de agosto. Así lo confirmó Ecopetrol en una información relevante en la Superintendencia Financiera. En los últimos meses, asegura la compañía, se han venido adelantando el proceso de negociación y las actividades de debida diligencia para la potencial adquisición de las acciones en circulación que poses el Gobierno circulación que posee el Gobierno

La petrolera informó su decisión

en ISA.

La percelera informó su decisión de no condicionar el cierre de la adquisición de ISA a la realización de una emisión de acciones y pone sobre la mesa la posibilidad de obtener ecursos a través de un crédito.

"Esta decisión obedece a la evolución favorable de la situación financiera del Grupo Ecopetrol, que brinda la flexibilidad para cumpilir el cierre de la transacción a través de un crédito con la banca internacional, dentro de los parámetros de apalanciento de los parámetros de apalanciento de los parámetros de apalanciento establecidos en el plan de negocios de la compaña. El desendo la cierre de la transacción ", declarda petrolera.

Este acuerdo se da bajo la figura de un contrato interadministrativo y, en un primer momento, Ecopertol manifestó que la transacción se pagaría bajo un esquema combinado que incluye la emisión de acciones del 8,4 por ciento de Ecopetrol, pendiente del 20 por ciento yapor ciento yapor de pada o por la Ley II8 de 2006, más recursos de caja de la petrolera, endeudamiento y venta de activos no estratégicos.
"La compañía continuará avan-

deudamiento y venta de activos no estratégicos.

"La compañía continuará avan-zando en las iniciativas de financia-miento estructural para la estrate-gia de transición energética, como lo son la emisión de acciones y/o la contratación de deuda a mediano y largo plazo, bajo condiciones favo-rables de mercado", aseguró en el comunicado.



"La compañía continuará

avanzando en las iniciativas de financiamiento estructural para la estrategia de transición energética".

Comunicado divulgado

BREVES NOTICIAS DE **ECONOMÍA**



NIEGAN QUE **CASINO BUSQUE** SALIR DEL ÉXITO

Negocios
En comunicación a la Comisión Brasileña de Valores (CVA), el Grupo Pão de Açúar (GPA), que controla a Almacenes Exito, negó que su accionista majoritario - Casilon, de Francia- haya contratado a un banco para estructura la venta de su participación. CPA presentó esa información ante la autoridad del mercado, luego de que medios locales brasileños afirmaron que Casino iba a estructurar la venta de QPA y, por ende, de Éxito.

Sostenibilidad

Licencia a proyecto de energía solar

El proyecto solar Guayepo de Enel Green Power (en Atlántico) y su línea de conexión recibieron la licencia ambiental de manos de la Autoridad Nacional de Licencias Nacional de Licencias Ambientales (Anla). Será la planta fotovoltaica más grande del país.

accidentes laborales diarios

entaron, en promedio, en los primeros cuatro meses de 2021, informó el Consejo Colombiano de Seguridad. En total fueron 165.595 accidente